



Sistema de Atención Integral a la Salud
Universidad Veracruzana



Universidad Veracruzana
Secretaría de Administración y Finanzas



Te invitamos a la sesión educativa:
Cuidados bucales en pacientes que viven con diabetes
¿Qué debo hacer?

La Organización Mundial de la Salud declara cada 14 de noviembre como el “Día Mundial de la Diabetes”, con el objetivo de crear conciencia sobre el impacto de ella en la salud de las personas. Secundario al diagnóstico de diabetes mellitus tipo 2, se indica al paciente un tratamiento tanto farmacológico, como no farmacológico a base de actividad física y alimentación balanceada, visita con especialistas, además de realizar análisis clínicos de manera periódica, y una pregunta es ¿en dónde queda la salud bucal?

Las personas que viven con diabetes, tienen mayor probabilidad de desarrollar enfermedades en las encías (enfermedades periodontales) las cuales son 100% prevenibles con los cuidados e higiene dental y bucal correcta.

La sesión educativa será impartida la odontóloga María Belén Arroyo Rivera, adscrita al SAISUV Región Veracruz, cuenta además con maestría en Salud Pública por la Universidad Veracruzana.



Los esperamos el miércoles 15 de noviembre del 2023 a las 13:00 horas, en el Módulo de Atención SAISUV (región Veracruz), Carmen Serdán No. 147.

Más información
www.uv.mx/saisuv/